

2014年12月11日

キャンパスがスクールカラーに染まる“鉄紺Days”最終日 総勢約1,200名が箱根駅伝に向けて熱いエールを届ける 第91回 箱根駅伝 壮行会を開催 2014年12月11日(木) 於 白山キャンパス

東洋大学（文京区白山／学長・竹村牧男）は、2015年1月2日（金）、3日（土）に開催される「第91回 東京箱根間往復大学駅伝競走（箱根駅伝）」に向けた壮行会を12月11日（木）に開催いたしました。

選手がつなぐ襷と同じ鉄紺のスクールカラーを身に付け、箱根駅伝出場選手を応援する学内イベント“鉄紺Days”（12月9日～11日）の最終日に開催された壮行会は、在学生、卒業生や地域の方が白山キャンパスに駆けつけました。また、壮行会の模様は会場となった白山以外の3キャンパス（板倉・朝霞・川越キャンパス）へも同時中継を行い、全キャンパス総計で約1,200名がステージに登壇した監督・コーチおよび箱根駅伝エントリー選手へ熱いエールを送りました。



【監督・酒井俊幸挨拶】

「今年のチームは、主力となる田口雅也と服部兄弟を中心とした昨年の経験者に加え、新戦力で挑むフレッシュなチーム構成が特徴となっている。“鉄紺”の伝統と、“その1秒をけずりだせ”のスローガンを引き継ぎながら、攻めの走りで総合優勝を狙っていきたい。」と連覇への意気込みを語りました。

【主将・田口雅也挨拶】

「前回優勝しているチームなので連覇を目標に掲げ、その目標に向かって、しっかり先頭で走れるように頑張りたい。」と抱負を語り、「1月2日、3日はぜひ現地で応援していただけたら自分たちもその応援を力に頑張りたい」と会場の参加者に呼びかけました。

【第91回箱根駅伝壮行会について】

開催日時：2014年12月11日(木) 12:20~12:50

場 所：東洋大学 白山キャンパス「井上円了ホール」(東京都文京区白山5-28-20)

※板倉・朝霞・川越キャンパスには壮行会の模様を生中継。

内 容：学長挨拶、監督挨拶、選手紹介、寄せ書き横断幕贈呈、応援指導部演舞 等

【“鉄紺Days”について】

スクールカラーである「鉄紺」または「紺色」のアイテムを身につけることで、帰属意識の醸成を図るとともに、箱根駅伝に出場する選手達にエール届けるイベントを2014年12月9日(火)~11日(木)の3日間、東洋大学 白山・朝霞・川越・板倉キャンパスで同時開催。

2014年度は、学内企画として開催期間中に「鉄紺」を身につけている人に箱根駅伝応援グッズなどの“特典”を用意した他、箱根駅伝応援写真展「写真で振り返る鉄紺魂」も開催した。

■SNSと連動した企画：

Twitterで「#鉄紺」のハッシュタグを付けた応援ツイートを募集している他、東洋大学公式Facebook「SPORTS東洋大学」で、第91回箱根駅伝に出場する陸上競技部長距離部門の選手達への応援メッセージ動画をリレー形式で公開している。

「SPORTS東洋大学」URL：<https://www.facebook.com/toyosports>

・応援リレーメッセージ：12/20 まで順次公開中

・エントリー選手・監督 コメント：12/21~12/31 に順次公開予定

【東洋大学陸上競技部長距離部門】

部長：塩田徹

監督：酒井俊幸

主将：田口雅也

1927年創部。2009年1月の第85回箱根駅伝で初優勝、続く第86回箱根駅伝でも総合優勝し、2連覇を果たす。2012年、第88回箱根駅伝は大会新記録を樹立し、圧巻の総合優勝。さらに2014年、第90回箱根駅伝でも復路新記録を樹立し、総合優勝を成し遂げる。

2015年は13年連続73回目の出場となる。

タスキの色は鉄紺(てつこん)。練習本拠地は川越キャンパス(埼玉県川越市)。

